

Proletarier aller Länder, vereinigt euch!



Neuer Weg

Organ des Zentralkomitees der SED für Fragen des Parteilebens



Zum Verbandstreffen der FDJ

Auf dem Wege zum Nationalen Jugendfestival

Von Paul Verner,
Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der SED

Das vom IX. Parteitag beschlossene Programm der SED gibt der Jugend unseres Landes die Gewißheit eines sinnerfüllten Lebens im Sozialismus und bietet ihr die Perspektive des Kommunismus. Das entspricht den grundlegenden Interessen der jungen Generation. Deshalb ist es natürlich, daß die FDJ als Massenorganisation der Jugend mit Begeisterung dem Aufruf des IX. Parteitages folgt, aktiv an der weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft mitzuwirken und sich für ein höheres Niveau in der kommunistischen Erziehung der Jugend einzusetzen.

Die 9. Tagung des Zentralkomitees sowie die Kreis- und Bezirksdelegiertenkonferenzen unserer Partei konnten eine gute Bilanz der kommunistischen Erziehung der Jugend ziehen. Es wurde sichtbar,

